

## **ABSTRAK**

Kartika, Magic Rukmi. *Analisis Struktur dan Kaidah Kebahasaan Teks Eksposisi Siswa Kelas X MA Ma’arif Udanawu Blitar*. Skripsi., Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing: Titik Dwi Ramthi Hakim, M.Pd.

**Kata kunci:** *Teks eksposisi, struktur, kaidah kebahasaan*

Menulis teks eksposisi membutuhkan kemampuan pengetahuan, baik pengetahuan kebahasaan maupun kosakata. Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk (1) mendeskripsikan struktur teks eksposisi siswa kelas X MA Ma’arif Udanawu Blitar tahun ajaran 2021/2022 dan (2) mendeskripsikan kaidah kebahasaan teks eksposisi siswa kelas X MA Ma’arif Udanawu Blitar tahun ajaran 2021/2022.

Jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian deskriptif kualitatif, data diperoleh dari teks eksposisi karya siswa. Langkah awal yang dilakukan oleh peneliti adalah mengumpulkan data. Data yang telah dikumpulkan kemudian diolah secara deskriptif. Data yang berupa tulisan teks eksposisi karya siswa kelas X Mips-5, kemudian dianalisis oleh peneliti dengan memfokuskan pada struktur dan kaidah kebahasaan teks eksposisi yang digunakan oleh siswa.

Berdasarkan hasil analisis struktur teks eksposisi diketahui jika, penulisan teks eksposisi karya siswa MA Ma’arif Udanawu Blitar dengan pengambilan sampel 16 anak pada kelas X Mips-5 terdapat 13 karya lengkap dan 3 karya lainnya tidak lengkap karena tidak memuat tiga unsur dalam teks eksposisi. Temuan data kaidah kebahasaan teks eksposisi dari 16 karya siswa diantaranya ada pronomina, konjungsi, nomina, dan verba. Untuk unsur pronomina ditemukan lima data. Sedangkan data konjungsi terdapat 23 data. Dari hasil penelitian ini peserta didik perlu lebih memahami dan memperhatikan materi yang disampaikan oleh guru agar dapat menentukan struktur dan kaidah kebahasaan teks eksposisi dengan tepat.

## **ABSTRACT**

Kartika, Magic Rukmi. Analysis of the Structure and Rules of Language Exposition Text of Class X MA Ma'arif Udanawu Blitar Students. Thesis., Tadris Indonesian Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Science, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University. Supervisor: Titik Dwi Ramthi Hakim, M.Pd.

**Keywords:** *Exposition, structure, linguistic rules*

Writing exposition texts required the ability of knowledge, both linguistic knowledge and vocabulary. The purpose of writing this thesis was to (1) describe the structure of the exposition text of class X MA Ma'arif Udanawu Blitar students for the 2021/2022 school year and (2) describe the linguistic rules of the exposition text of class X MA Ma'arif Udanawu Blitar students for the 2021/2022 school year.

The type of research used was qualitative descriptive research, data obtained from exposition texts of student work. The first step taken by researchers was to collect data. The data that have been collected was then processed descriptively. Data in the form of exposition text writing by class X Mips-5 students, then analyzed by researchers by focusing on the structure and linguistic rules of the exposition text used by students.

Based on the results of the analysis of the structure of the exposition text, it was known that, the writing of the exposition text by MA Ma'arif Udanawu Blitar students with a sampling of 16 children in class X Mips-5 there were 13 complete works and 3 other works were incomplete because they did not contain three elements in the exposition text.

Data findings on the linguistic rules of exposition texts from 16 student works included pronouns, conjunctions, nouns, and verbs. For the element pronoun found five data. While the conjunction data had 23 data. From the results of this study, students need to better understand and pay attention to the material presented by the teacher in order to determine the structure and linguistic rules of the exposition text correctly.

## الملخص

كارتيكا ، ماجيك روكمي. تحليل البنية وقواعد اللغة لنص العرض لتلاميذ الصف العاشر في المدرسة الثانوية معارف أوداناو بليتار للعام الدراسي 2021/2022. البحث العلمي قسم تعليم اللغة الإندونيسية. كلية التربية و علوم التدريسية. الجامعة الحكومية الإسلامية سيد على رحمة الله. المشرفة: تيتيك دوي رمطي حكيم، الماجستير.

**الكلمات المفتاحية:** نص العرض ، هيكل ، القواعد اللغوية

تكتب كتابة نص تفسيري مهارات معرفية، معرفة لغوية ومفردات. أغراض البحث:  
(1) لوصف هيكل نص العرض لتلاميذ الصف العاشر في المدرسة الثانوية معارف أوداناو بليتار للعام الدراسي 2021/2022 و (2) لوصف القواعد اللغوية لنص العرض لتلاميذ الصف العاشر في المدرسة الثانوية معارف أوداناو بليتار للعام الدراسي 2021/2022.

استخدم هذا البحث العلمي نهجاً كيفي و بيانات تم الحصول عليها من نصوص عرض أعمال التلاميذ. الخطوة الأولى التي اتخذها الباحث جمع البيانات. ثم تم معالج البيانات التي تم جمعها بطريقة وصفية. ثم قام الباحث بتحليل البيانات في شكل نصوص عرض مكتوبة من قبل لتلاميذ الصف العاشر العلوم الإجتماعية 5 من خلال التركيز على البنية وقواعد اللغة لنصوص العرض التي استخدمتها التلاميذ.

بناء على نتائج تحليل بنية نص العرض، من المعروف أن كتابة نصوص العرض لتلاميذ ماجستير معارف أوداناو بليتار بأخذ عينة من 16 تلاميذ في الفصل العشرين الطبيعة 5 احتوت على 13 عملاً كاملاً و 3 أعمال أخرى للأعمال غير مكتملة لأنها لا تحتوي على ثلاثة عناصر في نص العرض. تتضمن نتائج القواعد اللغوية لنص العرض من 16 عملاً تلاميذ الضمائر والارتباطات والأسماء والأفعال. لعنصر الضمير، تم العثور على خمس بيانات. بينما توجد بيانات الاقتران 23 بيانات. من نتائج هذه الدراسة، يحتاج